ls ne signalent pas tion de sortie. is parle aussi de la es piétons. Pares piétons! Depuis leur donne la priorité ges piétons, ils n'ont n respect des voitures nt littéralement sous sans égard. L'autone peut pas toujours s freins à la dernière .). Cette loi n'a pas tous ces piétons de se per, au contraire. Un i un geste de la main ment plus efficace et mpathique pour tout . Je serai la première à faveur de l'abolition de idicule.

Vlaggi



des solutions à leur ... Bonne et heureuse

Cantillon

i sauvage 1ages...

7 janvier. Mardi matin, ais les beaux discours nsables de stations de sannes. Il paraît que axé sur la prévention et ion des skieurs face aux d'avalanche. Une orès j'étais dans la gare rt d'une télécabine. Sur 1 de télévision censé ienter le chaland, ent en boucle des les insensées de rs: sauts périlleux sus une barre de rocher, on dans un couloir à 55°, à l'avenant. Très belles au demeurant... Mais éducation, on fait Il est vrai que montrer gement d'un cadavre ie avalanche n'est ni très r ni très bon pour le rce. Alors admettons

sans hypocrisie qu'attirer des clients et leur vendre du matériel reste encore la principale préoccupation. Philippe Conne

Phares éteints

Commugny (VD), 7 janvier. Ces fonctionnaires doivent vraiment penser que nous sommes de braves moutons bêtes et disciplinés. La Suisse signataire des accords de Kyoto, n'a pas réussi à diminuer les rejets de CO2 en 2013; nous payerons donc une surtaxe sur les énergies de 36 à 60 fr. la tonne, ce qui représente 0,65 à 1,08 ct. le KW/h sur votre facture SIG 2014. Cette nouvelle mesure qui vous fera consommer plus d'essence, fera également augmenter le nombre de décès dû à la pollution (3500 l'année écoulée). Qu'attendent les Verts pour se manifester? Afin de contester cette mesure, Faites comme moi, montrez votre désaccord en laissant vos phares éteints.

Philippe Wuillemin

Précisions

cours. Réd.

Agriculteurs sous pression Contrairement à ce que nous indiquions dans notre article «Prisons et urbanisation: agriculteurs sous pression», paru le 7 janvier, Guillaume Breasson et son grand-père n'ont pas été déboutés. La procédure judiciaire suit son

Fortune des Khrapounov Une erreur s'est glissée dans l'interview de Viktor Khrapounov parue le 3 janvier en page Monde. L'estimation de la fortune familiale des Khrapounov a été établie par le magazine économique «Bilan» à 65 millions de francs et non à 300 millions de francs, chiffre repris d'une précédente édition du périodique. Dont acte. Réd.

Il ne saurait y avoir de liberté sans liberté de la presse



u Grand Etat et qui figurent ; comptes consolidés de est pas logique. On le voit , aux HUG et possiblement 3. Le gouvernement doit ir en négociant avec les d'administration. Il n'a pas as libres. Double structure, arbre décisionnel. Sans le Parlement, qui, avec ses ssions des finances et de s, vient donner un avis t en contradiction complète s représentants des partis s CA. L'autonomie est un Elle n'est pas saine. Il faudra nent revoir la gouvernance

goûter aux couronnes qui accompagnent la galette des rois! Motif, nous dit-on: «La référence serait trop chrétienne.» Eh bien dis donc! Et c'est une décision de la Ville! Bref, je dénonce ce laïcisme qui frise l'obscurantisme! (...) La Laïcité pour certains est devenue l'absence totale de foi et c'est cela le problème! Il est temps que l'Occident revisite ses Lumières à la lumière de la plasticité même de ses populations, à la lumière de cette loi terrible de la vie: quand on vieillit on retombe en enfance, et ça Maurice Bejart me l'avait soufflé à l'oreille aux Bâtiments des Forces Motrices

élections de suivre des cours d'économie nationale et surtout, de passer un test sérieux avant de pouvoir se présenter. (...) http://hehrsam.blog.tdg.ch

Ces drôles de binationaux...

Antoine Vielliard: En discutant avec une habitante binationale, celle-ci me dit qu'elle vote d'une manière très différente lorsqu'elle vote en Suisse et lorsqu'elle vote en France. Lorsqu'elle vote en Suisse elle pense d'abord à l'intérêt du pays. Lorsqu'elle vote en Erance elle nense d'abord à ses

Société des amis du Musée d'art et d'histoire



A la lecture de diverses interventions parues dans la presse écrite ces derniers mois, il paraît nécessaire de réaffirmer les atouts du projet de rénovation et d'agrandissement du Musée d'art et d'histoire (MAH), ainsi que de préciser un certain nombre de points en tant que membre du comité de la Société des amis du Musée d'art et d'histoire (SAMAH).

Fondée en 1897, la SAMAH compte aujourd'hui 1400 membres et est une association d'amateurs d'art, d'histoire et de fervents défenseurs du patrimoine. Il convient de rappeler qu'elle est à l'origine de la création du Musée, concrétisé en 1910 par le bâtiment Camoletti. Il est donc légitime que, plus de cent ans plus tard, elle soutienne un projet ambitieux pour assurer la pérennité de ce même musée et de ses collections, aujourd'hui menacés par l'état de délabrement avancé de l'édifice.

Le dossier très technique paru dans la revue de «Patrimoine suisse» Genève est l'expression même d'un mal bien genevois. Sous couvert de conservation du patrimoine, on freine des quatre fers une initiative qui offre une solution aboutie et concertée: en effet, elle représente des années de travail et de réflexion!

Comme d'autres associations, «Patrimoine suisse» a suivi de près les amendements qui ont conduit à la version actuelle du projet. Malgré cela, ses représentants présentent à la hâte une idée d'extension extra muros sous la colline de l'Observatoire et qui semble ne pas avoir de coût!

du revers de la r remplacé par ur alternative mira prête à voir le jo années. Prétend être finalisée en n'est tout simple sérieux.

Nous avons r chance immens compter sur un public-privé ser radicalement l'i de ce projet poi ce qui n'a pas to dans notre ville

«Nous ar par aille chance i de pouv compter un parte public-pi serein»

> Apolitique, a comme certains d'architecture, habitants de Ge visiteurs ont dr d'importance q au-delà de ses c musée de l'hor depuis plus de une ville qui s d'être le berce des marques l prestigieuses o la création d'u la mise en vale uniques sembl

Comme le f certains mode patrimoine, le l'admiration e désormais gra projet d'enve horizon de te: confine pas à

Adresse: 11 rue des Rois, 1204 Genève. Tél. 022 322 40 00 - Case postale 5115 -1211 Genève 11

Fax rédaction: 022 781 01 07 Adresse électronique: redaction atdg.ch (non valable pour annonces

et abonnements) Internet: www. tdg.ch Pour signaler vos manifestations: agenda@sr.tamedia.ch

Abonnements:

Tarifs pour la Suisse (TVA 2.5% incluse) 12 mois: Fr. 449.-.

Courrier: Case postale 5306, 1211 Genève 11 Tél.: 0842 850 150 (lu-ve 8h-12h/13h30-17h) (depuis la Suisse ou +41 22 322 33 10)

Contact: www.tdg.ch/abonnement
Suspension et changement d'adresse
temporaire: gratuit sur internet www.tdg.ch
Tél: 0900 950 150 (Fr. 6. – appel et service compris. Tarif pour le réseau fixe.)

Publicité Print Sui Tamedia Publicatio Rue des Rois 11, 120 +41 22 322 34 25 publicite.geneve a Publicité Print Su Tamedia Publicati

Werdstrasse 21, 80 Tél. + 41 44 251 33 publicite zuerich a Annonces Guichet: rue des R

www.mvtamedia.e

annonces Tirage contrôlé () 45 418 exemplaire Audience (Mach 125 000 lecteurs Indications des p

selon l'article 32 20 Minuten AG, 20 Oberland Medien car4you Schweiz